



NORMA LUCÍA PIÑA

“El silencio no implica inacción”

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

Ministros, consejeros y autoridades de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) están por velar por los derechos de los trabajadores que integran el Poder Judicial Federal (PJF), afirmó la presidenta de ambos órganos autónomos, ministra Norma Lucía Piña Hernández.

La titular del PJF sostuvo una videoconferencia con representantes de jueces y magistrados federales, en donde abordó el tema de la decisión aprobada en comisiones de la Cámara de Diputados para desaparecer 13 de los 14 de sus fideicomisos, por más de cinco mil 434 millones de pesos.



Mentiría si les dijera que sé cómo resolverá el Congreso sobre el decreto que propone extinguir los fideicomisos del Poder Judicial Federal.”

NORMA PIÑA
PRESIDENTA DE LA SCJN

Aseguró que la desaparición de esos instrumentos va a repercutir en las prestaciones de los trabajadores del PJF.

“Mentiría si les dijera que en estos momentos sé cómo resolverá el Congreso de la Unión sobre el decreto presentado que propone extinguir los fideicomisos del Poder Judicial Federal”, dijo la presidenta de la SCJN.

La también presidenta del CJF planteó a los integrantes del PJF mantener prudencia para proteger sus derechos, sin que se interprete como inacción.

“El silencio no implica inacción, sino prudencia para no entorpecer todas aquellas acciones que se han estado desplegando para proteger los derechos de todos, todos, los que trabajamos en el Poder Judicial Federal”, afirmó en un video, de un segmento de la reunión que se filtró en la red social X.